



El Grupo se vuelve en el 25 aniversario de su orfeón

Más de 80 voces procedentes del Orfeón del Real Grupo de Cultura Covadonga, antiguos componentes que formaron parte de su trayectoria y el Coro Ángel Émilib de Pola de Siero, como formación invitada, ofrecieron un concierto muy especial ayer en el Centro Municipal Integrado Pumarín Gijón-Sur para celebrar el 25 aniversario del orfeón grupista.

ARNALDO GARCÍA

Adiós a los Talleres Peláez tras más de cincuenta años de historia

El negocio baja la persiana: «No fue solo un espacio de trabajo, sino un hogar de sueños, esfuerzo y aprendizaje»

SUSANA D. TEJEDOR

GIJÓN. Poco se podía imaginar Pablo Peláez Vázquez cuando en el año 1971 abrió Talleres Peláez que no solo iba a sobrevivir más de medio siglo sino que el negocio daría de comer a la generación siguiente. El pasado viernes, día 28, tras 54 años en activo echó definitivamente el cierre por la jubilación de sus hijos Pedro Pablo y Rubén. «Qué contento se pondría el abuelo si vieras que el taller cierra pero estando arriba, con un buen estado de salud», cuenta su nieta Laura, hija de Rubén. El negocio, ubicado entre Contruzeugos y Pumarín, en la calle del Pilar, fue mucho más que un taller. «Dio vida al barrio, fueron los 'bomberos de la calle' porque apagaron incendios en negocios o en viviendas cercanas, también atendieron cuando alguien se olvidaba las llaves en el interior de sus domicilios. Allí iban ellos al rescate», dice con gracia Laura. Los dos hermanos se incorporaron siendo adolescentes. Su padre era mecánico y el trabajo comenzaba a crecer, hacían falta más manos y, aunque ambos jóvenes pensaron que sería para un breve espacio de tiempo, allí se quedaron para siempre. «Toda la



Los hermanos Pedro Pablo y Rubén Peláez, el último día de trabajo. E.C.

vida juntos, sin un enfado entre ellos, coordinados y repartiendo el trabajo».

En la despedida, muchos vecinos y amigos acudieron a mostrarles su cariño, «lo mejor que se llevan de todos estos años». ¿Y ahora a dónde vamos a llevar los coches?», les preguntaron varios. «El taller marcó mi forma de vivir con todos sus momentos malos y buenos, me formó profesional y personalmente y me siento orgulloso», aseguraba en el cierre Rubén Peláez, qui añade que «sobre todo, te quedan los sentimientos de haber compartido tantas experiencias con clientes que llevan tanto

simo tiempo con nosotros». También Pedro Pablo se mostraba muy emocionado en el momento de echar la persiana. «Hoy (por el viernes) cerramos este taller, no solo un espacio de trabajo, sino un hogar de sueños y esfuerzo, porque la jubilación llega, pero los recuerdos y aprendizajes seguirán vivos».

Uno de sus trabajos fue la reforma total de un Seat 124 granate del abuelo, vehículo que aún sigue en la familia como un emblema. Supieron adaptarse a los nuevos tiempos y poco a poco fueron renovando las máquinas y su manera de trabajar, pero nunca perdieron su esencia. Ni las ganas.

EN BREVE



Otilia (centro) con Gilberto Villoria, vecinos de Fano y Marina Rubio. E.C.

RESTAURANTE LAS PEÑAS

Fano homenajea a su vecina Otilia Fernández

M. M. La Asociación de Vecinos El Peñón de Fano rindió homenaje este sábado a sus mayores en la persona de Otilia Fernández Iglesias, de 82 años. La homenajeada, actualmente viuda

y madre de dos hijos, emigró a los 21 años a Suiza y se asentó hace 25 años en la parroquia rural gijonesa. El homenaje se desarrolló en el restaurante Las Peñas y reunió en torno a 60 comensales. El concejal de Infraestructuras Urbanas y Rurales, Gilberto Villoria, acudió en representación municipal. Otilia fue agasajada con varios regalos.



Margarita y María Jesús con ediles, vecinos y el párroco. ARNALDO GARCÍA

HOTEL BEGOÑA PARK

La Providencia agasaja a Margarita y María Jesús

M. M. La Asociación de Vecinos de La Providencia celebró también este sábado el homenaje a sus mayores, que recayó en esta edición en Margarita Tuya, de 82 años y María Jesús Balleste-

ros. El almuerzo fue en el restaurante del Hotel Begoña Park reunido a más de 80 personas y la sobremesa estuvo amenizada con música y baile. Acudieron la alcaldesa Carmen Moriyón, los concejales Abel Junqueira y Carmen Eva Pérez y el párroco Luis Muñoz. También se sortearon regalos y actuaron ante el público Les Pandereteros.



Asistentes a la comida anual de la asociación 'Fumeru' de El Llano. PARDO

RESTAURANTE SAVANNAH

'Fumeru' reconoce a su socio Macario Méndez

M. M. Más de un centenar de socios de la Asociación de Vecinos 'Fumeru' de El Llano, presidida por Begona Ferrín, participaron este sábado en la comida anual de confraternización ce-

lebrada en el restaurante Savannah. El encuentro se desarrolló con un gran ambiente y fue aprovechado para dar un reconocimiento en forma de placa al socio más antiguo del colectivo vecinal, distinción que recayó este año en Macario Méndez, de 86 años y propietario del Hotel Bahía, negocio que está al lado de la sede de 'Fumeru'.